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继全球首条R290环保冷媒空调生产线在

格力电器竣工投产，并顺利通过中德两国联合

专家组的现场验收达到“国际领先”水平之后，

近日，又一款“国际领先”的中央空调产品在格

力电器问世。

近日，在中国轻工业联合会组织的“格力

冷暖辐射生活热水多功能一体地暖户式中央

空调”科技成果鉴定会上，由格力电器和东南

大学共同研发的“冷暖辐射生活热水多功能一

体地暖户式中央空调”被专家组一致鉴定为

“国际领先”水平。

这是近年来格力电器第六项“国际领先”

技术，标志着格力电器在中央空调核心科技的

研发上，已经稳稳站在了国际空调行业发展的

前沿，成为行业的领导者。

当前，国家节能环保要求日益提高，城市

居住面积紧张以及人们对于舒适度的要求，使

空调、制热水等多功能一体机成为行业发展的

新方向。

地暖以低能耗、高舒适度优势一直是各国

建筑采暖的重要方式之一，特别是亚洲地区，韩

国和日本地暖市场占有率达到80%，中国地暖

占有率也达到了40%，且正在以年10%的速度

增长；国际能源需求趋紧也使热水机技术朝着

节能环保的方向发展。历经燃气热水、电热水、

太阳能热水三代技术，目前已经发展到更加节

能安全的第四代技术——空气能热水器。

集冷、热、生活热水三种功能于一体的户

式多功能空调机组，不仅具有地暖的优势，而

且也具有空气能热水器的优势——安全性好、

能效高、适用范围广，性价比高等，在国内外市

场上发展前景广阔。目前不少国际一线品牌

已进入户式地板采暖空调领域，加大了对多功

能一体机产品的开发力度。

作为全球最大的专业化空调企业，格力

电器一直致力于给用户提供“系统解决，一步

到位”的中央空调系统解决方案。经过潜心钻

研，格力电器将制冷空调设备的制冷、制热与

制取生活热水进行有机结合，针对空调机组的

冷凝热，进行热量回收和高效利用，制取生活

热水；同时，研究先进的低温地板冷暖辐射技

术，充分利用其节能、舒适、便于区域控制等突

出特点，最终实现空调设备的冷、热、生活热水

三功能一体。

据了解，科技成果鉴定结果分为4级：国内

先进、国内领先、国际先进和国际领先，其中国

际领先为最高级别，指技术水平达到国际同行

业前三位并有重大的技术创新和突破。

近年来，格力电器以“掌握核心科技”作为

企业发展的信条，在核心科技的研发方面硕果

累累，超低温多联中央空调、新型高效离心式冷

水机组、超高效定频压缩机、1赫兹低频技术、

R290环保冷媒技术等多项技术达到“国际领

先”水平，一举将国产中央空调水平推至世界领

先水平行列，为中国制造赢得了国际地位的同

时，也赢得了国际市场的进一步推崇。目前，凭

借领先的核心科技，以格力为代表的国产中央

空调在与国际制冷巨头的角逐中屡屡胜出，如

中标南非世界杯体育场馆，中标印度电信基站

特大规模空调项目等，为国产中央空调征战国

际市场立下汗马功劳。

笔者还了解到，现在正在举行的世界大

学生运动会，同样也活跃着格力中央空调的身

影。格力电器的系统解决方案，正在为大运会

提供健康、舒适的中央空调环境。

而据权威机构发布的2010年中央空调各

品牌市场销量及占有率的排名报告显示，2010

年格力中央空调的市场占有率占据国产中央

空调品牌第一位。

我国中央空调再次取得重大技术突破

格力多功能户式中央空调被鉴定为国际领先

星 雨
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主发来短信：前段时间，

四川会理县领导悬浮在

公路上的 PS 照片事件

刚刚平息，最近，我浏览嵩县旅游网一则

新闻，竟发现照片上的领导不但飞在山

顶，而且玩起光影逆转。这张该县县长

视察白云山景区的照片有“PS”嫌疑。（8

月23日《大河报》）

笔者认为，官员“悬浮照”频现，根在

当前机关单位造假作风盛行，这些“悬浮

照”恰恰把机关浮躁的工作作风、造假作

风暴露得一览无余。

近年来，某些政府机关、事业单位造

假之风愈演愈烈——上级领导要来检查，

单位人员从上到下都要忙着加班造假材

料，甚至连领导的汇报材料、讲话稿都可

以造假。现在是信息社会，只需在网上

“百度一下”，把别人的讲话稿改下名就成

了自己的。在此，人们不禁要问：这些机

关工作人员、官员们平时都在忙什么？

现在，我们经常能看到一些公务员、

官员上班时间打牌、上网聊天、看电影的

新闻被媒体曝光，正是由于他们平时不认

真、踏实地工作，才导致了上级领导来检

查的时候，慌里慌张去造假——在网上搜

索一些外省的新闻报道，修改一下地名就

成了自己单位的新闻稿。领导的“事迹”、

照片一拼凑合成就可挂在网站上……

官员“悬浮”照也暴露了官员很少下

基层考察的事实。试想，如果官员经常下

基层考察，还会有“悬浮照”吗？我们的一

些官员们每天总是忙于文山会海、宴请招

待，却很少有时间到基层真正去视察、体恤

民情。而为了在媒体、网站上体现出官员

的亲民，一些热衷于“拍马屁”的人员使出

了“PS”之招，把官员与基层照片合成一下，

这既省去了官员下基层的劳累，又让上级

领导看到官员的工作实绩。可是，这招骗

得了上级领导，却骗不了网民和群众。

当前浮躁的工作作风、造假风气盛行

造就了官员“悬浮照”。所以，笔者认为，

如果官员工作作风、造假风气不改，官员

“悬浮照”还将继续出现。

张成浩

“悬浮照”再现，根在造假作风盛行

非常道
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交警也想学“猫步”？

李昌奎判死刑
该狂欢吗？

时评Sshiping

昨日，网友“梵佳亚”在网上发帖称“东

营交警支队要举办模特大赛”。发帖人称

在报纸上看到该比赛广告，并把关于模特

大赛的广告内容拍照上传，可谓证据确

凿。（8月23日《南方日报》）

举办模特大赛按说不是交警部门分内

事，现在交警大队举办如此大赛，的确让

人匪夷所思。是不是交警也想学走“猫

步”？ 东营市交警大队热衷于举办模特大

赛，背后的深层次原因其实也简单，一方

面想通过举办模特大赛扩大部门的影响

力；另一方面，是否还有举办“节”、“会”的

情结？认为办节、办会可以光明正大地拉

赞助、拉广告，甚至向上争取资金；最后，

也 许 还 能 通 过 大 赛 收 入 一 些 门 票 费 。

徐志翔/文 美堂/图

“别说是自己的女儿，别说是一个活

蹦乱跳的人，即使是小猫小狗，是人你下

得了手吗？”

——广东云浮市云安县7岁女孩林秋

蓉，没有听从生父的话，不去行窃，被父亲在

一个多月内数次用开水烫。如今，小秋蓉

全身被烫伤的面积高达85%。事件引发社

会广泛关注，其生父遭网友“人肉搜索”。

“又有人让我点评于丹，我只好说：一

只嗓门很大的鹦鹉。”

——中国政法大学法学院副院长何

兵在微博上将于丹比喻为“鹦鹉”。

22 日，云南高院在昭通市开庭，对李

昌奎故意杀人、强奸一案依照审判监督程

序进行再审并当庭宣判：撤销原二审死缓

判决，改判李昌奎死刑，剥夺政治权利终

身，并依法报请最高人民法院核准。（8月

23日《新京报》）

李昌奎终究只是李昌奎，不是明星，

不是公众人物，不是权贵阶层，因为普通，

也就剥离了暗箱操作的可能，他身上的符

号意义就愈发重大。所以，当二审改判死

缓时，让人困惑，让人心生疑窦。云南高

院给出的理由是自首情节，这就像不久前

的药家鑫。有没有自首，这是司法认定问

题，公众争得再面红耳赤，都是徒劳。问

题是，同样是自首情节，一审时不足以对

其从轻处罚，二审怎又足以从轻？法律何

以轻佻到如此随意的地步？

公众总是向往正义的，他们担心，李

昌奎判缓将开启潘多拉魔盒，成为法律的

阿喀琉斯之踵，司法裁决为权贵操盘留下

空间，与其说，这是朴素的正义观，毋宁

说，这是平民自保的一种诠释方式。公众

愤怒、指责、声讨、批判，民粹以强盛的姿

态索取期许之结果，即便要达到这一目

的，必须得牺牲另一个体。

如今，李昌奎重新获死，“赛家鑫”事

件也将以民意的胜利而告终，艰难的博

弈，换来的再审，换来了死刑，也换来了迟

到的正义，但，对这样一个意料之中的结

果，似乎无法让人高兴起来。

至少，少杀慎杀与当判必判的边界，

依旧是未明的，不会因为李昌奎之死而愈

发清晰；至少，民意与司法的距离，依然是

模糊的；至少，这场“生死拉锯战”，代价太

沉重，强势的舆论对应的是虚高的社会内

耗。如果所有的社会公正，都要以一种动

辄牵扯全局的博弈方式来达到，那么，法

律将不成法律，法制亦将不成法制，又谈

何法治呢？

李昌奎判死，公众或许会像药家鑫

死后，保持那份冷静与沉着，而不会去狂

欢，去庆贺。相反，在一个日益理性的社

会，人们会焦虑，焦虑一个个体判死留下

的一地鸡毛；人们还会反思，反思这个正

义之果是不是可以来得更早一点。熊志

8月22日，多名企业人士爆料称，中国民

营企业家协会以拉人入会授予职务、收会费

等方式敛财，会员交1.68万元可参加会议，

交50万元可被授予副会长头衔。（本报今日

16版）

又是协会出“糗事”了！这种协会敛财

明码标价，看来也不是中国民营企业家协会

首创，近年来，协会幕后事已成了公开的秘

密了。前两天刚送走华商协会，现在又迎来

民企协会卖“官帽”的事，这真是一浪更比一

浪高，敛财手法各不同。

协会之所以明码标价卖“官帽”，这背后

的道理也十分简单明了，他们是一个愿打一

个愿挨，入会企业看中的是官场上的人际关

系。这些所谓的协会正是迎合了中国企业

家“红顶商人”的情结，卖点就是政商人脉。

看准了这一点，他们把“会务经济”做成了产

业，大肆敛财。这些人可谓是一帮持有营业

执照的“官帽”批发商。

也不知道，这个中国民营企业家协会有

没有“上级组织”？我想，对这样的协会，我

们民政部门要依据《社会团体登记管理条

例》进行规范整顿，如果还我行我素，就有必

要吊销其执照。当下，我们倒要看一看，中

国民营企业家协会是否敢于公开晒一晒卖

出去的“官帽”有多少顶？什么时候收回“官

帽”？我们拭目以待。 徐志翔

协会的“官帽”也明码标价？reyiR热议


